

Zalon Roadshow: Style im Gepäck

Written by Renée Diehl

Monday, 18 June 2018 01:59 - Last Updated Tuesday, 19 June 2018 12:13



Zalon, die Online-Stilberatung von [Zalando](https://www.zalando.de), schickt einen umgebauten Styling-Truck auf Reisen, um vor Ort eine Modeberatung direkt am Kunden anzubieten. Die mobile Styling Lounge macht Halt in Hamburg, Düsseldorf, München sowie in den Schweizer Städten Zürich und Bern.

Besucher der Roadshow können im Truck in neuen Kollektionen und aktuellen Trends stöbern und erhalten eine kostenlose, persönliche Stilberatung. Einzelne Kleidungsstücke können direkt vor Ort anprobiert werden, um selbst ein Gefühl dafür zu entwickeln, was einem steht und welche Materialien man gerne trägt. Diese Informationen werden dann bei der Zusammenstellung seiner individuellen Zalando-Box berücksichtigt, die man dann auf Wunsch zur Anprobe nach Hause geschickt bekommen kann.

Ziel des Roadshow-Konzeptes ist, den Zalon-Service und die Kunden näher zueinander zu bringen. „Wir wollen unseren Kunden etwas Neues bieten und die persönliche Beratung des Stylisten direkt zu ihnen bringen. Die Roadtour ist eine kreative Idee, wie wir uns deutschlandweit und in der Schweiz präsentieren können. Der Austausch zwischen Stylist und Kunden soll dabei absolut im Vordergrund stehen“, so Ivo Scherkamp, Geschäftsführer von Zalon.

Für Wohlfühl-Ambiente innerhalb und außerhalb des Trucks sorgen Sofas, Stühle und Gartenmöbel des Onlineshops Made.com.

Der erste Halt ist die Hamburger AMD, vom 18. bis zum 19. Juni, darauf folgen der Düsseldorfer Heinrich-Heine-Platz am 20. und 21. Juni, sowie die Münchener Pasing Arcaden vom 22. bis zum 23. Juni. In die Schweiz geht es dann am 26. Juni, wo der Truck am Züricher Oerlikon Bahnhofsvorplatz stehen wird, vom 28. bis zum 29. Juni kann man ihn am Berner Casinoplatz besuchen.

Weiter Informationen unter www.zalon.de.